

# *Comenzó en La Habana Congreso sobre avances tecnológicos en la Salud Pública*

---



La Habana, 6 may (RHC) El IV Congreso Internacional Tecnología y Salud comienza este lunes en La Habana y se extenderá hasta el próximo día 10 con el objetivo de promover el desarrollo de las investigaciones y la cooperación entre entidades.

Bajo el lema por la sostenibilidad y la calidad de los procedimientos tecnológicos en salud, la magna cita está organizada en Congresos, Simposios, Jornadas, Talleres y encuentros que abarcan diversos temas de actualidad.

Además, paralelo al evento se desarrollará una Feria Expositiva Asociada de Tecnologías, proyectos y experiencias en ese campo. **(Fuente: [Radio Reloj](#))**

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/189931-comenzo-en-la-habana-congreso-sobre-avances-tecnologicos-en-la-salud-publica>



**Radio Habana Cuba**